



入園・進級して2カ月が過ぎました。5月の自由参加日にはお忙しい中ご参加いただきありがとうございました。朝の準備・当番活動・国際理解教育・遊び・片付け・給食・クラスでの活動など、様々な場面でお子さんの様子や友達や先生との関わりを見ていただきました。友達の名前を覚え声を掛け合ったり、自分でしようとするが増えたり、遊びたい気持ちが強くなって準備を早く終わらせたり、4月には見られなかった姿が多くあったと思います。42名の子どもの笑顔あふれる幼稚園になるよう頑張りたいと思います。

各担任の発行する「ぽかぽか」に多くの感想をありがとうございました。保護者の方の感想や考え、お話を聞きながら教育活動を進めていきたいと思ひます。お気軽に声を掛けていただきたいと思ひます。そして、この便りで子どもたちの様子をお伝えし、感想やご意見をいただきながら「こころぽかぽか げんきいっぱい みんなだいすき はっとりっこ」を育てていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

こころぽかぽか

【品格教育】

今年には毎月の品格教育目標について、つき組が話し合い「はな組やほし組はこんなことを頑張ってほしいな」とめあてを決めて各クラスに伝えています。月の終わりにはつき組が各クラスに行き、「こんなかっこいい人を見つけたよ」と具体的に話し、みんなが達成できたはなまるを付けてくれました。そして来月はこんなことを頑張ろうねとポスターを先生に渡します。ご家庭でも頑張っている姿が見られたら、これは〇〇の姿だねと褒めていただけると嬉しいです。

5月は「責任」はな組 朝の用意(シールを貼る、コップを出す。

リュックをロッカーに入れる)を自分でする

ほし組 遊んだ後は最後まで片付ける

つき組 当番の仕事を友達と力を合わせて最後までする。



スカートはこの引き出し
茶碗はここだよ。



はなまる
だね!



6月も
がんばろ
うね!



6月は「思いやり」次のような「めあて」を考えました。

はな組 先生や友達と仲良く遊ぶ。順番を守る。

ほし組 「ありがとう」「ごめんなさい」が言えるようになろう。

つき組 相手の顔を見て気持ちを知り、声を掛ける。「大丈夫?」「一緒にしようか?」

♡ やさしさあふれる子どもたちの姿が目浮かぶようです ♡

園長だよりを読まれた感想、尋ねたいこと、ご意見等、お聞かせいただけましたら嬉しいです。

()組 名前()